



ホームページ



Instagram

藍サポ通信～明日に向かって～に掲載されている写真は、本人又は保護者の同意を得て掲載しています。



ひらの 夏祭り

8月8日(木)に生活介護ひらのにて夏祭りが行われました。今年もくれよんの保護者の方と兄弟、職員の子どもさん、相談支援で関わりのある方がお手伝いとして参加していただき、利用者の方々も充実した時間を過ごせたと思います。そして今回、夏祭りのお手伝いをしてくださった、くれよんの保護者の江村さんに感想を書いて頂いたので、紹介したいと思います。

この度、貴所の夏祭りのお手伝いに昨年同様参加させていただきました。担当スタッフさん達の明るくアットホームなお出迎えて、緊張しいの自分も終始リラックスして臨む事が出来ました。私は今回も輪投げの担当をさせていただきました。笑顔でプレイされる方々、真剣な表情の方々それぞれで、見ているこっちも幸せな気持ちになりました。今回も祭りは各ブース大盛り上がりの中、参加された利用者の方が楽しいひと時を満喫されていたように思います。私自身も満足感、達成感の中、毎回なにか見えない大切なものをたくさん頂いている気がします。

夏祭りの楽しい雰囲気は毎回作って下さり、私達も感謝の気持ちでいっぱいです。職員の子どもと利用者の方が関わる姿が見られたり、保護者さん同士の交流の場になったりと、いい機会になったのではないかと思います。またこのような機会を作っていききたいと思しますので、今後ともよろしくお願ひします。

職場体験

6月4日(火)5日(水)に平野北中学校の生徒2名が職場体験に来られました。2日間という短い日数でしたが、生徒さんが体験で過ごす中で感じたことは多かったようで、仕事に対しての気持ちなど、2日間を通して学んだことを手紙にしてみました。手紙の中から、福祉の仕事を楽しんで行うことが出来た様子が伝わり、仕事に対するイメージに変化があったかもしれません。そして、私達がひらので過ごす時間を客観的に見て頂いたことで、気付かされたことがたくさんありました。今後「また来たいな」「こんな仕事してみたいな」「ここで働きたいな」と思ってもらえるように私達も頑張っていきたいと思ひます。

楽しみいっぱいの夏休み！



子ども達みんなが待ちに待った夏休みがやってきました！今年も4階にプールを設置しプールに入りました。暑い日が続く中、子ども達は大喜びでプールに入り、友達と水をかけ合ったり、泳いでみたり、浮き輪を使いプカプカと浮いてみたりと、大喜びで水遊びを楽しんでいましたよ！

夏祭り・プール



今年も2階、3階合同で夏祭りを行ないました。射的やヨーヨーすくい等、曜日ごとに沢山のお店が出店され子ども達が「いらっしやいませ〜」と大きな声で接客をして盛り上がっていました。今回は盆踊りの代わりにみんなが大好きな「パプリカ」のダンスを踊り、音楽に合わせて体を動かし楽しんでいました。

第二ひらのとのつなぐカフェ



生活介護の第二ひらのから招待を受けて、つなぐカフェと題した交流会に参加してきました。作業体験、ボーリング、パズルゲーム等の様々なコーナーがあり、最初は少し緊張していた子ども達も、遊んでいるうちに自然と関わり、交流を楽しんでいました。

おやつには利用者さんが手作りした、スイートポテトを振る舞ってもらい美味しそうに食べていました。お返しとして、くれよんの夏祭りにも参加してもらい、ガチャポンやかき氷などおもてなしをしました。また、同じ事業所内で様々な交流をしていけたらなと思います。

ワクワクの電車旅



電車に乗っておでかけに行き、地下鉄のスタンプラリーに参加してきました。普段、中々電車に乗る機会の少ない子どもも多く、緊張している様子や色々な事に興味を持ち、キョロキョロしている様子で普段くれよんでは見れない姿も多く、職員、子どもと共にいい経験になりました。おでかけ先の大阪市立科学館では色々なコーナーで興味津々で楽しんでいましたよ！

お土産たくさん♪



平野区老人福祉センターで行われた、「作ろう！遊ぼう！遊びの教室」に参加してきました。手作りおもちゃのコーナーやスーパードールすくい、将棋等、色々なゲームがあり、最後には手作りおもちゃのコーナーで作ったロケットでロケット飛ばし大会に参加しました。色々なお土産も頂き、子ども達も大喜びでした！また、機会があれば地域の色々なイベントに参加出来たらと思います。

くれよん映画館



パソコンとプロジェクターを使い、映画上映会を行ないました。入場チケットを入り口で渡し、ポップコーンとジュースを受け取り席に着くと映画館のような雰囲気にも子ども達もワクワク♪

「インサイドヘッド」の映画を見て、涼しい部屋でゆったりと過ごし、いい夕涼みになったのではないのでしょうか？子ども達からも、「またみたい！」「次は〇〇の映画がいいな」と大好評でした！

インスタグラム はじめました！

6月から新しい取り組みとして、法人でインスタグラムをはじめました。

季刊誌だけではなく、各事業所、普段の過ごしや、現在取り組んでいる事など、最新の情報をもっと最新の状態でお届け出来たらと思います。季刊誌の1面にQRコードを掲載しているので、ぜひ一度閲覧してみてください。

第二ひらのがにぎやかに なりました



4月から第二ひらのには生活介護ひらのから移動された、新しい8名の仲間が増え3階で過ごされています。最初は緊張して固い表情の利用者さんもおられました。が、気が知れた職員が中心になり一緒に移動してきた事や、利用者さん同士は以前から活動や行事で交流もありお互いの事業所を行き来して顔見知りだった事もあり、第二ひらのの雰囲気にもすぐに溶け込まれ新しい生活をスタートされています。

利用者さん達は演奏会や夏祭りなどの行事に合同で参加されたり、休み時間には1階、3階を行き来して会話を楽しんでいます。また、活動では3階の手話コーラスの活動に1階の利用者さんがお邪魔する事もあり、その際には3階の利用者さんが1階の利用者さんに手話を教えてくれたりしながら皆さん楽しそうにされている様子が見られます。

その他にも3階の人達が図書館に行く際には1階の人達にも読みたい本を聞いてくれ、本を借りに行ってくれたりなどお互いに交流も盛んに行われています。

また自分のフロア以外の利用者さんがお休みをされていると「○○さん今日どうしたん?」「休み?」などとお互いに心配して聞いてくれる事があつたり、お休みをされた利用者さんが来所された時には優しい声掛けをしてくれお互いに相手の事を気遣う姿も見られています。

どちらのフロアの利用者さんも初めは戸惑う事も多かったと思うのですが、活動や日々の過ごしの中で交流をしてお互いの事をよく知る事で新しい絆が出来ています。楽しい仲間が増え、今日も2階の職員室で休憩をしていると3階、1階から楽しそうにぎやかな笑い声が聞こえてきます。

ボランティア活動 を通して

町会の夏祭りに法人からボランティアとして数名が参加してきました。

屋台の準備からはじまり、フルーツやジュース、みるくせんべいのコーナーのお手伝いをさせて頂きました。

夏祭りは地域のたくさんの方々が賑わい、接客を通して色々な方との交流が出来ました。

フランクフルトを売り切った時は達成感があり、純粋に楽しんで接客出来ていたと感じました。

今後も法人として色々な地域のイベントに参加し、地域の方々との交流や地域貢献が出来るように取り組んでいきたいと思います。

